Arno Baumann löst beim Lions Club Jörg Holl ab

Engagement Wechsel bei der Präsidentschaft vollzogen

Von unserem Mitarbeiter Willi Schmiedel

Holzappel. Der Lions Club Diez hat einen neuen Präsidenten. Im Rahmen einer Feierstunde im See-Restaurant Bollendorf am Herthasee übergab der amtierende Präsident Jörg Holl die Goldene Lionskette und den Wimpel des gemeinnützigen Vereins an Arno Baumann, den 42-jährigen bisherigen Vizepräsidenten der vielfältig aktiven Hilfsorganisation. Baumann ist leitender Angestellter in der Verwaltung des DRK-Krankenhauses und Vorsitzender des Museums- und Geschichtsvereins Diez und Umgebung. Der zukünftige Präsident ist seit vielen Jahren engagiertes Mitglied bei den Diezer Lions-Freunden. Er verfügt über große Erfahrung in der ehrenamtlichen Tätigkeit des Clubs und hat beste Kontakte zur Weltorganisation der Lions.

Arno Baumann stellte sein Präsidentenjahr 2014/2015 unter das Motto "Wir dienen dem Menschen". Dem neuen Vorstand gehören neben ihm die beiden Vizepräsidenten Franz-Josef Müller-Neeb und Joachim Günther, der Sekretär Herwig Wetehof, der Schatzmeister Peter Spies, Clubmaster Harald Lang sowie Hans Jörg Metz als Zensor an. Jörg Holl ergänzt das Leitungsteam in der beratenden Funktion des erfahrenen Past-Präsidenten.

Als letzte Amtshandlung vor der feierlichen Amtsübergabe war es für den scheidenden Präsidenten eine besondere Freude, zwei verdiente Mitglieder zu ehren. Unter dem Beifall der zahlreich versammelten Lions-Freunde überreichte Jörg Holl die von dem Distrikt-Governor Prof. Dr. Herbert Häusler für ihr beispielhaftes Engagement im Club verliehenen Urkunden und Auszeichnungen an Friedhelm Bertram und Matthias Boemke.

In seiner Abschlussrede bedankte sich der Past-Präsident bei seinen Vorstandskollegen und allen Mitgliedern für ihre aktive Unterstützung im zurückliegenden Clubjahr. Dabei hob er zugleich die gute Zusammenarbeit mit den Lions-Freunden aus Limburg und Montabaur sowie mit dem Limburger Rotary Club hervor.

Der Lions Club unterstützt zahlreiche Institutionen. Zu den Begünstigten gehörten unter anderem: die Jugendarbeit und der Behindertensport im Rhein-Lahn-Kreis, die Lebenshilfe Diez/Limburg, die Hospizgruppe und die Diezer Tafel sowie das Jugendzentrum, das Regionalmuseum, die Kindergärten und Schulen in Diez; dazu die Opfer des Taifuns auf den Philippinen.

Daneben machten die Freunde und Helfer mit einen Vielzahl von bemerkenswerten öffentlichen Aktionen auf ihr ehrenamtliches Engagement und ihr Selbstverständnis aufmerksam. Beispiele sind die Zahngold-Sammelaktionen zugunsten misshandelter Kinder, die regelmäßigen Treffen mit der MS-Selbsthilfegruppe



Past-Präsident Jörg Holl bei der Übergabe des Wimpels und der Präsidentenkette an seinen Nachfolger Arno Baumann (rechts)

Foto: Willi Schmiedel

Hahnstätten-Katzenelnbogen, ein Jugendfußball-Turnier in Zusammenarbeit mit dem 'TuS Heistenbach, ein Musikabend im Schloss Oranienstein sowie eine Baumspende für den Friso-Brunnen und der Ausbau und die Pflege des Adrian-Diel-Parks in Diez.

Diezer Lions wurden 1966 gegründet

Der Lions Club Diez mit seinen derzeit 39 Mitgliedern wurde im Jahre 1966 gegründet und kann im Jahr 2016 sein 50-jähriges Bestehen feiern. Er ist einer von 1533 Lions Clubs in ganz Deutschland, in denen sich zusammen rund 51 700 Mitglieder dem ehrenamtlichen Dienst am Mitmenschen verpflichtet fühlen. Allein im abgelaufenen Clubjahr 2013/2014 konnten die Diezer Lions-Freunde Spenden in der Größenordnung von mehr als 20 000 Euro für gemeinnützige Zwecke und Organisationen vergeben. wis